

8 Samuel Büttler

Geburtsdatum: 30.05.1989

Geboren in Kerns

Wohnhaft in Sarnen

Kurzer Einblick in die künstlerische Ausbildung

Fasziniert hat mich das Fotografieren schon in der Kindheit. Aber so richtig auf den Geschmack gekommen bin ich wortwörtlich während meiner Arbeit als Koch in den Obwaldner Bergen. Vom Koch zum Fotografen. Geblieben sind die Kreativität und das Auge für Formen und Farben. Im Jahr 2017 habe ich es gewagt und mich als Fotograf selbständig gemacht. Zeitgleich habe ich an der Schule für Gestaltung in Zürich die HF Kommunikation Design gestartet und 2020 erfolgreich abgeschlossen.

Künstlerische Entwicklung

Fotografiert habe ich anfangs meist nur in der Natur. Mit der Zeit und der Erfahrung habe ich mich dann an erste Auftragsarbeiten gewagt. Mittlerweile bin ich hauptsächlich für Geschäftskunden in der ganzen Zentralschweiz unterwegs und ab und zu trifft man mich auch an Hochzeiten. Obwohl ich viel für Geschäftskunden unterwegs bin versuche ich stets auch meiner Leidenschaft der Naturfotografie Zeit zu widmen.

Philosophie und Botschaft des Objekts

Als Arzt und ambitionierter Hobby Fotograf war mein Grossvater Werner Büttler viel im Kanton unterwegs und fotografierte die Schönheit seiner neuen Heimat aus verschiedenen Perspektiven. Dank dem fleissigen Fotografieren wuchs sein Bildarchiv stetig. Dieses Hobby gab er meinem Vater weiter und dieser wiederum an mich. Über 3 Generationen wurde und wird in der Familie immer noch leidenschaftlich fotografiert. Ich möchte mit meinem Beitrag zur Bachrundi Ausstellung einen kleinen Einblick in dieses Erbe der Öffentlichkeit zugänglich machen. Die Idee ist einige Bilder von meinem Grossvater nachzustellen und einen direkten Vergleich vom landschaftlichen sowie baulichen Wandel in Kerns aufzuzeigen.



Kultur



Kerns

Bachrundi Kerns

8 Kernser Kunstschaftende